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学校再編計画（案）についての意見交換会での質疑応答

西小と杉戸小の学区の境の方々については保護者の方々の意向の

確認しながら通学区域の弾力的運用も検討したいと考えていま

す。５００メートル通学路が延びることが子ども達にとって大変

であるということは教育委員会としても十分に認識しています。

また、登下校時の荷物については学校の統合とは別に各学校長に

改善方法を検討するよう投げかけたいと思います。

登下校時に裏門を利用することも検討していきます。

現在小学１年生の子どもが大島地区からたくさんの荷物を持って

片道４０分かけて通っていて、下の子もいるので５００メートル

通学路が延びることに不安がある。何か対応は考えてもらえるの

か。

登下校時は正門だけの利用となるのか。裏門から入ることはでき

るのか。

西小が廃校となった場合の跡地利用は。西小は避難所となってい

るが問題ないのか。

西小は昭和４７年建築の建物となりますので、建物自体の寿命を

考えると西小よりも高野台小を改修したほうがより建物が長く使

用できることからこのような再編案としました。

西小が廃校となった場合の跡地利用については、また別に議論す

ることになりますが引き続き避難所として利用することも選択肢

のひとつだと考えています。

質問・意見 教育委員会回答

この意見交換会以外に西小や高野台小の保護者に意見を求める場

はあるのか。

令和１０年の統合に向けて（仮称）統合準備委員会を作る予定と

なっています。委員には両校の保護者の代表の方にもなっていた

だき、保護者の皆さんの意見を集約しながら統合に必要な事項に

ついて決めていきたいと考えています。

高野台小を改修して統合校として利用するのであれば西小を改修

して統合校として利用することはできないのか。


